

シルバーあみ

第177号 令和5年7月27日発行

公益社団法人阿見町シルバー人材センター

広報委員会

住所 〒300-0331

稻敷郡阿見町阿見4671-1

TEL 029(888)2036

FAX 029(840)2486

URL (ホームページ) <https://webc.sjc.ne.jp/ami/>

会員数 319名 (6月30日現在)

男 229名 女 90名

安全就業スローガン

・慣れた作業に落とし穴 初心に帰って再確認

(飯崎 一意)

(県シ連 安全就業スローガン 優良賞 受賞)

・大丈夫? 作業後の見直し 再確認を

(金子 カヲル)

(阿見町シルバー 安全就業スローガン 最優秀賞作品)

令和5年度 定時総会の報告

令和5年6月22日（木）阿見町本郷ふれあいセンターにおいて定時総会が開催されました。今年度も新型コロナウィルス感染拡大防止のため、参加人数を極力縮減して開催しました。会員の皆様には多大なるご協力を賜り感謝申し上げます。



【千葉繁理事長挨拶】

本日は、令和5年度シルバー人材センター総会ということで、大変お忙しいなか、また雨のなか、ご出席いただきありがとうございます。

また、公務ご多忙のなか、平岡町議会議長、山崎保健福祉部長、前保健福祉部長の小澤様、高齢福祉課の浅野課長には忙しいなかおいでいただきありがとうございます。

心から、御礼申し上げます。

さらに本日は、センター事業の発展のために長年にわたって功績があり、表彰を受けられる皆様、誠におめでとうございます。

皆様のこれまでのご尽力に感謝し、心より敬意と御礼を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症は落ち着きを取り戻し、感染症対策も見直され、マスク着用は個人の判断によることが基本となりました。しかしながら医療機関や高齢者福祉施設、接客業の店舗、事業所などは従業者がマスクを継続して着用し、変異ウイルス感染防止に警戒を怠らないよう努めている状況に変わりありません。

厚生労働省の報道発表（プレス・リリース）によると、本年5月8日から感染症法上2類相当から5類への移行後、増加傾向にあることが報告されました。収束に向けてようやく歩み出したところで、水を差された感は否めませんが、引き続き感染防止策と社会経済活動のバランスに配慮して取り組む必要があり、一日も早いコロナ前の状態への回復が望まれるところです。

このような社会情勢のなかで当センターは定時総会を迎えるにあたり、通常どおりに開催する準備を進めておりましたが、高年齢者の組織であり、会員の皆様の健康面、安全面に配慮することを優先し、総合的に勘案して昨年同様、書面による議決権行使による開催方式となりましたことについて、皆様の深いご理解とご協力に対し、心より御礼申し上げる次第であります。

昨年度は、これまでのコロナ禍の影響により、施設の休業、就業時間の短縮、契約解除及び適正就業への派遣契約変更などのため、働く機会や収入の面また燃料費増加、価格高騰などにおいて大きな影響を受け、事業収支につきましては、大変厳しい状況となりました。

令和5年度は会員数を増やしつつ、事業所様や一般ご家庭からの受注数も増やしていきたいと考えております。

そして何よりも「安全就業」を目指し、センターが目標としている「生涯現役社会」構築の一助となれる様に、努力してまいります。

阿見町は、5万人に向けて、市制施行に向かっていくところがありますが、6月1日で、49,900人で、あと100人を切る状況になっています。

また、大型のホームセンターが開業する状況になっています。皆さんのために、営業しながら、仕事をいただける様に、継続していきたいと思います。

本日は、宜しくお願ひ致します。



理事長挨拶



平岡町議会議長挨拶

【町議会議長挨拶】

ただ今ご紹介いただきました、阿見町議会議長の平岡博でございます。

本日ここに、阿見町シルバー人材センター一定時総会が開催されるにあたり、阿見町議会を代表して、一言ご挨拶を申し上げます。

阿見町シルバー人材センターにおかれましては、設立以来、高齢者の就業促進や生きがい作りの拠点として地域社会に、大きく寄与され、また、会員の皆様におかれましては、誠実で堅実な仕事ぶりから、着実に、事業成果を上げられており、心から敬意と感謝の意を表する次第でございます。

現在、少子高齢化が急速に進んでおり、高齢者の方々に豊富な知識や経験などを生かして地域社会づくりに携わっていただくことはますます重要になってくるものと考えます。どうか、皆様の豊かな経験と元気な力によりまして、より一層発展させていただきますよ

うご期待申し上げます。私ども町議会としましても、議員一丸となって、全ての高齢者の方が自分らしく生き生きと暮らせるまちの実現に向け、全力を尽くしてまいりますので、皆様方の、ご支援とご協力を、これからもよろしくお願ひしたいと存じます。

結びに、阿見町シルバーの益々のご発展と、皆様方のご健康、ご活躍を祈念申し上げまして、挨拶とさせていただきます。



金子議長



総会風景

【議 事】

出席会員数 32名、議決権行使書提出会員数 258名、
合計 290名（会員数 327名）で出席者数は過半数に達しており、
下記議案に関して過半数の賛成をもって原案通り承認されました。

議案第1号 令和4年度事業報告について

議案第2号 令和4年度決算報告について
監査報告

報告事項 (1)令和5年度事業計画について
(2)令和5年度收支予算について

議案第3号 役員選任の件について



会員表彰・特別表彰・役員表彰受賞者の方々



左から
谷泰子会員
千葉繁理事長
近野末子会員



左から
大野幸志会員
有留建二会員
千葉繁理事長
鷹野忠雄会員
飯野能久会員



左から
中川純一会員
阿部しげ会員
千葉繁理事長
寺本育史会員
川口次男会員



左から
小野寺一郎常務理事
松本康雄副理事長
千葉繁理事長
下村正博監事
今井淑子理事
小澤勝理事

特別表彰・会員表彰受賞に寄せて

○近野末子会員（特別表彰）

今年でシルバー歴15年になり、「特別表彰」をいただくことができました。

私たちの就労しているところは、赤ちゃんからお年寄りまで、幅広い方々が利用しているところで、お掃除の仕事をしています。利用者さんから、「いつもきれいにしてくれて、ありがとう」と時々声を掛けられたりするのですが、その時は、本当にうれしくなり握っている雑巾に力が入り「もっと頑張るぞ！！」と思い顔が綻びます。周りの皆さんに支えられ、感謝です。

有難うございました。



○鷹野忠雄会員（会員表彰）

私がセンター会員になったのは、平成26年7月です。

現在は、阿見町シルバークラブ連合会事務局員として勤めさせていただいております。

会員としての就業精励により表彰を受けることができました。思いもよらぬことで、驚いております。いくつになっても表彰を受けることはうれしいもので私一人のものでなく、大勢の皆様のおかげと感謝しております。

有難うございました。



県シ連 安全就業スローガン 優良賞 受賞を受けて

飯崎一意会員



表彰式風景

県シ連安全就業対策推進大会において、この様な名誉ある賞をいただき大変光栄に思います。ありがとうございました。

私は現役引退後、再就職先で70歳の定年を迎え、それを機にシルバー人材センターに入会いたしました。入会するまでは、躊躇もありましたが、高齢者でも微力ながら社会に貢献できること、社会との繋がりが持てるここと、自分の健康維持の為になれば等々考え、入会を決心しました。入会後、今の職場を紹介され、現在に至っています。環境や仕事にも慣れた今、センターから安全就業スローガンの募集の案内があり、改めて無事故で安全作業をする為の見直す良い機会になりました。今後

は、なお一層安全第一、無事故で仕事に取り組みたいと思います。

これからもシルバー人材センターの皆様のご健康とご活躍を願いつつ、私も精進したいと思います。



左上から 佐藤監事、落合理事、中西監事、吉澤理事、海老澤理事、山崎理事、小澤理事（前）、
下村監事（前）、小野寺常務理事、

左下から 阿部理事、今井理事（前）、松本副理事長、千葉理事長、金子理事、赤木理事、高野理事（前）

理事会、各委員会等の委員長・副委員長の紹介

【理事会】

令和5年度定時総会で、小澤勝理事、今井淑子理事、高野登理事、及び下村正博監事が退任され、新たに理事として山崎洋明特別会員、海老澤肇会員、赤木裕子会員が、また監事として佐藤吉一会員が新役員として選任されました。

ここに後任者のご紹介を致します。

新理事の紹介

○山崎洋明理事

令和5年4月より、町保健福祉部長に就任し、センター特別会員として承認され、小澤前部長の後任として理事に就任。

○海老澤肇理事

令和3年6月ボランティア委員を経て理事に就任。入会より、植木班として、その後、植木班長として、植木班会員のまとめ役として、活動中。

○赤木裕子理事

令和3年6月事業委員を経て理事に就任。中央公民館清掃、デマンド交通受付として、仕事に携わっている。

○佐藤吉一監事

令和5年6月監事に就任。町役場では、会計管理者、教育委員会等に勤務し、公民館長等を経て令和5年4月入会。

【各委員会等】

(◎委員長、○副委員長 敬称略)

【事業推進本部】	◎松本康雄	○山崎洋明
【安全委員会】	◎吉澤昭雄	○海老澤肇
【広報委員会】	◎金子カヲル	○赤木裕子
【ボランティア委員会】	◎落合 進	○阿部しげ
【衛生委員会】	◎小野寺一郎	○松本康雄

臨時理事会



○令和5年6月22日(木)令和5年度臨時理事会
が開催され、次の議案が審議承認されました。
審議承認事項

- ① 理事長、副理事長及び常務理事の選任について
- ② 事業推進本部長及び副本部長の選任について
- ③ 専門委員会委員の承認について
- ④ 専門委員会委員長及び副委員長の選任について
- ⑤ 正会員入会の承認について

ボランティア委員会

○令和5年7月3日（月）ボランティア委員会の会議を行いました。

1. ボランティア委員会委嘱状交付
2. 委員会設置規程について
3. 吉原交流センターのグランドトラック内の除草作業について
4. 今後の予定
 - 1) さわやかセンターのゴミ拾い 10/16
 - 2) 予科練平和記念館の除草 10/30
 - 3) 植木班による植木の剪定
(中央地区緑地及び阿見小学校) 2月
 - 4) 霞ヶ浦清掃大作戦 3/3
 - 5) 使用済み切手回収 隨時



ボランティア委員会の皆さん

安全委員会



県シ連安全就業対策推進大会

○7月6日(木)水戸市において、県シ連安全就業対策推進大会が開催されました。当センターからは松本副理事長、吉澤理事と安全委員等と事務局、合わせて8名が、参加しました。

安全就業スローガン審査において、飯崎一意会員が、優良賞を受賞されました。おめでとうございます。

会員の広場

水墨画の魅力



[神木]

今から13年ほど前、何か第二の人生で趣味になるものをと、水墨画を始めました。絵心のない者がどうなるかと思いながら、舟島ふれあいセンターで開催された坂元錦水先生(故人)主催の水墨画教室に参加しました。当初は見本となる作品の模写が中心でしたが、徐々に日常生活の中で、あるいは旅先で気に入った風景をスケッチし、それを元に自分なりの作品が描けるようになりました。

水墨画の魅力は、なんといっても、墨の濃淡、ぼかしなどで色彩感、立体感を表現できるところでしょうか。

墨の黒と紙の白のバランスが、絵

に緊張感を与え、見るものに美しさを伝えてくれます。



[紅葉]

そして、水墨画を描いている時は、他のことを忘れて、心静まる時もあります。現在は、上坂秀湖先生を講師に迎えて、毎月第二土曜日と第四土曜日の午後1時から3時まで、舟島ふれあいセンターで研鑽を重ねております。作品の展示は、町の芸術展、地区館祭り、土浦市民ギャラリーなどで行っています。興味のある方の見学・参加は大歓迎です。



[嵐湖]



[桂林]

会員 中西 和紀

●新しい会員の紹介（令和5年5月1日～6月30日）6名

会員番号	氏名	行政区	会員番号	氏名	行政区
1681	菊池 英一	上吉原	1682	秋本 喜夫	上本郷
1683	荻島 春子	実穀	1684	塙本 豊	実穀
1685	西村 真一	シンワ	1686	草野 宏之	中央西